

平成 26 年 4 月発行 第 7 号

編集·発行:長穂 青年部

http://nagaoseinenbu.blog110.fc2.com/

携帯電話・スマートフォンからは QR コードで! 長穂青年部の 📑 Facebook ページもあります!



2~3月の主な活動実績

・スポーツ交流会

2月2日(日)

・来年度の青年部活動を考える会

2月8日(土)、3月2日(日)

・地域貢献事業(ゴミ拾い) 2月23日(日)

·鳥取県鹿野町視察

3月8日(土)~9日(日)

・泥んご祭り会議(第1回) 3月19日(水)

·翔北地区交流会 3月23日(日)

スポーツ交流会



2月2日





今回のスポーツ交流会は、お馴染のソフトバレーをしました。 久しぶりに参加してくれた方、いつも参加してくれる方、いろ いろいますが、楽しく交流することができました。

来年度も積極的に交流事業を計画していく予定です!



地域貢献事業

2月23日

今回は翔北中学校の周辺を中心にゴミ拾いしました。 意外なゴミが落ちていて、参加した部員は戸惑ったとか… 少しでも長穂がきれいになればと思い、これからもゴミ拾いを がんばります。

鹿野町(鳥取県)視察



3月8~9日



周南市ふるさと振興財団の事業で、鳥取県鳥取市にある鹿野 (しかの)町に、青年部4名が行ってきました。

鹿野町は、江戸時代からの城下町で、その風情を活かしたま ちづくりを実践されており、とても参考になりました。

鹿野では、若い世代もおもしろい取り組みをしており、今度 は若い世代との交流会を計画しています。

3月23日



翔北地区交流会





翔北地区交流会では、「武術太極拳」、「体力測定」、「カローリング」、「シャッフルボード」など、 大道理地区、大向地区の方々と交流を深めながら楽しみました。太極拳は貴重な体験でした。

昼食は、大道理地区の方がカレーライスを用意してくださり、参加した皆さんとおいしくいただき ました。

これからも3地区の交流を深めていきたいと思います。

がんばっ ちょるよ ~

◆今後の活動予定◆

4/13(日) スポーツ交流会&交流バーベキュー

4/20(日) 地域貢献事業(ゴミ拾い)

4/26(土) 青年部総会

4/29 (火) こだもま出店

毎週水曜日 スポーツ活動 (バドミントン)

【編集後記】

いよいよ7月27日の泥んこ祭りに向けた会議が始まりました!今年は第5回大会となります。地域の皆さんの協力があってこそ、ここまで続けてこられました。ありがとうございます。

これから徐々に本格的な準備に移っていきますが、今年度も皆様のご協力をよろしくお願いします。 青年部一同